

海外ホームステイ研修 in Australia 3日目 その②

本日誕生日を迎えた生徒が 2 名おり、バースデーソングを歌ってもらいました。誕生日の 2 人はとても嬉しそうでした。いい思い出になったのではないかと思います。

また、生徒全員でドッチボールをしました。オーストラリアの生活にも慣れてきたのか生徒たちはとてもリラックスできていました。

Yumena & Aito



午前には Scavenger hunt(宝探し)を SPC のキャンパス内で行いました。生徒たちはそれぞれグループに分かれて地図を見ながらキャンパス内を歩き回っていました。わからない場合は現地の先生やスタッフに質問しながら答えを探し出していました。



午後からは授業を受けました。現地の学生に質問をした内容をペアワークで伝えあったり、パズルを使ったアクティビティをしているクラスや、ジェスチャーを使ったアクティビティをしたり、オーストラリアの動物を学ぶクラスもあり生徒たちは楽しく授業を受けることができていました。



明日は授業がなくグリーン島の観光です。世界自然遺産の一つであるグレートバリアリーフを見るなどオーストラリアでしかできない貴重な体験ができます。明日の観光でエネルギーをチャージしてほしいと思います。